

# Apel Siaga Partai Nasdem di GBK, Riory Rivandy: 'Sama-samaki' Bangun Barru

Subhan Riyadi - [MAKASSAR.UPDATES.CO.ID](http://MAKASSAR.UPDATES.CO.ID)

Jul 16, 2023 - 14:37



**MAKASSAR** - Bakal Caleg (Bacaleg) Partai Nasdem Kabupaten Barru Daerah Pemilihan (Dapil) I (Kecamatan Barru), Riory Rivandy menghadiri gelar Apel Siaga Perubahan Partai Nasdem di Stadion Utama Gelora Bung Karno (GBK), Jakarta Pusat, pada hari ini, Minggu, 16 Juli 2023.

Bersama ribuan kader dari seluruh Indonesia, fungsionaris muda Partai Nasdem

ini melihat adanya aura perubahan yang diusung partai Nasdem untuk Indonesia lebih jaya.

“Ini merupakan momentum konsolidasi partai jelang Pemilu 2024, tetapi auranya sangat kuat bagaimana Nasdem mengusung agenda perubahan untuk Indonesia lebih kuat, lebih sejahtera,” kata Riory Rivandy di sela-sela Apel partai Nasdem.

Fungsionaris muda Nasdem ini juga sempat salam komando dan foto bersama dengan Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., anggota DPR RI dari partai Nasdem yang juga istri Bupati Barru drg. Hj. Hasnah Syam, MARS serta Bacaleg DPR RI Partai Nasdem Teguh Iswara Suardi.

Konsolidasi bersama khususnya Partai Nasdem Barru ini melempar sinyal kuat bahwa dominasi Nasdem di Barru jelang Pemilu 2024 mendatang akan sangat diperhitungkan.

Riory Rivandy misalnya sebagai seorang pendatang baru di Pemilu 2024 kini semakin memantapkan mesin pemenangannya. Arus dukungan ke Riory Rivandy menguat lantaran sosok pribadinya yang dikenal sangat hambel, muda dan memiliki kiprah bisnis luar biasa.

Riory Rivandy merupakan Direktur Utama PT Mitra Hijau Asia (MHA), sebuah perusahaan pengelola limbah industri dan limbah B3 terbesar di Indonesia timur. Perusahaan ini dikenal sangat kredibel dan terpercaya dalam membantu pemerintah menangani limbah B3 di Indonesia.

PT MHA kini memiliki kantor cabang di hampir seluruh wilayah di Indonesia Timur seperti Kalimantan, seluruh wilayah Sulawesi, Kalimantan dan Papua.

Inisiatif untuk maju di DPRD Barru merupakan panggilan jiwa dari keluarga besar Riory Rivandy di Kabupaten Barru. Seperti diketahui, Riory Rivandy adalah keluarga besar baru dari rumpun Brigjen Andi Oddang yang juga Mantan Gubernur Sulawesi Selatan.

“Panggilan jiwa dan tentu desakan dari keluarga besar di Barru. Saya ingin pulang kampung mengabdikan dan membangun Barru dengan pengalaman dan jaringan bisnis yang saya punya. Mohon doa restu, sama-sama bangun Barru,” pungkaskan Riory Rivandy.